



# CUERPO DE BOMBEROS CONCHALÍ - HUECHURABA COMANDANCIA

---

Conchalí, a 31 de diciembre de 2022.

De acuerdo a las facultades que me otorga el título V, artículo 38, del Reglamento General del Cuerpo de Bomberos de Conchalí-Huechuraba, dispongo:

## **ORDEN DEL DÍA N° 76/022**

Estamos cerrando un año más, y no puedo hacerlo sin entregar unas palabras de agradecimiento a cada uno de los abnegados Bomberos, Bomberas, Brigadieres, Aspirantes, Colaboradores y Familiares que integran hoy nuestra prestigiosa institución.

Como primer ciclo al mando de ustedes, estoy muy feliz de haber compartido un año de trabajo que ha sido muy productivo, he aprendido mucho de ustedes y me alegra que tengan la motivación, ahínco y tesón, para hacer una sola fuerza en común y lograr los objetivos de sus compañías y los que esta Comandancia direcciona.

El balance ha sido positivo, hemos podido aumentar la cantidad de Bomberos Profesionales, Operativos y avanzar en las respectivas mallas, siendo uno los Cuerpo de Bomberos que presenta un avance significativo en cursos realizados; Nuestro Material Mayor ha tenido un nivel de mantenimiento coordinado, constante y planificado, lo que se ha visto en el permanente servicios de las maquinas; entre muchas otras cosas, las cuales se han realizado con mucha satisfacción.

Todo lo mencionado anteriormente, no hubiese sido posible de concretar sin la visión de la Superintendencia y arduo apoyo de los Comandantes y comandancia en general, pero sin duda alguna y aún más relevante, sin el compromiso de cada uno de ustedes, quienes dan forma y articulan nuestras ideas, cumpliendo con las exigencias a las que el servicio Bomberil nos obliga, donde el sentido de profesionalismo no lo entrega una remuneración, si no el cumplimiento leal y responsable del servicio a la comunidad.

Iniciaremos dentro de poco un año más, con la convicción de que hoy somos un grupo humano mejor que ayer, preparados con las más altas exigencias académicas y bien equipados, lo que nos permite imponernos en el quehacer de las emergencias. No debemos claudicar ni sentirnos conforme de lo obrado; nuevos desafíos nos esperan y espero que entre todos logremos al igual que hasta ahora, franquear y aumentar las expectativas.

Me encantaría nombrar a cada uno de ustedes, sus puestos o cargos, sin embargo, el significado de mi mensaje es para sentirnos como un equipo, como una orgullosa agrupación de personas que su quehacer diario es solo en ayuda del prójimo sin nada a cambio.



## CUERPO DE BOMBEROS CONCHALÍ - HUECHURABA COMANDANCIA

---

Finalmente, deseo que este nuevo año 2023 sea un nuevo amanecer para ustedes, donde el gozo, la perseverancia, la esperanza y la Fe, los lleven a alcanzar sus sueños y éxitos.

Dese cuenta al Honorable Directorio General, Consejo de Oficiales Generales, transcríbese a las Compañías, Secretaria General, Comandancia, Central de Alarmas y Telecomunicaciones, publíquese en el cuadro de órdenes del día por espacio de 10 días y adjuntase impresa al libro de Oficial de Guardia de cada Compañía

  
**GONZALO MORALES MOLINA**  
**COMANDANTE**

